

Carlos Rojas Silvera (1915-2001)

Nació en la ciudad Borja, Departamento del Guairá, el 5 de noviembre de 1915.

Fueron sus padres Doña Adelina Silvera y Don Valentín Rojas, descendientes de antiguos pobladores del Guairá y Caazapá.

Realizó sus estudios primarios en su ciudad natal y la carrera de maestro normal rural en la ciudad de Encarnación, graduándose anticipadamente para responder con un grupo de compañeros al llamado de la patria en armas.

En 1932, en plena Guerra del Chaco y teniendo a 4 hermanos en el frente de batalla; a la edad de 17 años se presentó como voluntario, sentando plaza en el R.I. 8 Piribebuy. Volvió a la Capital con sus demás hermanos para participar en el desfile de la victoria con el grado de Tte. 1° de Reserva y condecorado con la Cruz del Chaco y la Cruz del Defensor.

Vuelto a la vida civil y estando en su ciudad natal organizó la filial borjeña de la Unión de Ex combatientes de la Guerra del Chaco para ayudar a sus camaradas de la guerra mutilados o lisiados a reivindicar sus derechos de asistencia por parte del Estado paraguayo.

En dicha actividad se mantuvo hasta el último día de su vida.

A mediados de la década de 1950, en compañía de sus hermanos Saturnino, Julio y Fulgencio, fundan la firma forestal "Aserradero Boquerón de Rojas Silvera Hnos.", cuyo obraje estaba ubicado en Carayao, el aserradero en la Avda. Mcal. Estigaribia de Cnel. Oviedo y el escritorio de convenios y ventas en la ciudad de Asunción, en la Avda. Próceres de Mayo esq. Juan Leopardi. Contrae matrimonio con Eddy Rojas Vázquez el 28 de julio de 1962 y tiene seis hijos: Edita, Carlos, Paulo, Enrique, Nancy y Gustavo.

En el año 1965 se radica en Carayáo, distrito del departamento de Caaguazú para dedicarse a las actividades agropecuarias en una

finca alquilada, Años más tarde tomo posesión en otro establecimiento ubicado en Santa Rosa del Mbutuy para acrecentar su acción empresarial, fundando la firma Ganadera Monte Alto, que se agrega a la Ganadera Monte Loma Hovy.

En el año 1971 se radicó definitivamente en la ciudad de Cnel. Oviedo, con su familia, teniendo como interés principal un mejor nivel educativo para sus hijos. Comenzó su promoción entre amigos del sector para la creación de la Regional Caaguazú de la A.R.P., que fue fundada en el año 1975 con el fin de promover la producción y protección de las actividades pecuarias de la zona. En dicha organización ocupó varios cargos de relevancia, siendo presidente de la misma, en los periodos 1979/80 y 1989/90.

En 1990 en compañía del señor Julián Antonio Gorostiaga, lanzan la invitación para la Asamblea fundacional de la Cooperativa de Producción, Agropecuaria, Forestal Industrial Ovetense Limitada, hecho que se verificó en la sede de la Municipalidad de Cnel. Oviedo, el 7 de octubre de 1990.

En dicha época, en combinación con sus actividades patrióticas al frente de la Delegatura de la UPV Chaco, Filial Caaguazú, accede a la presidencia de dicha organización.

A la par de mantener sus actividades gremiales en la ARP Caaguazú y contribuir para la consolidación de COOPAFIOL, realiza su aporte a la Comisión de Profesores constituida para la adquisición del predio en que en la actualidad fija residencia la Filial Caaguazú de la UCA de Asunción.

Carlos Rojas Silvera fue un hombre que siempre estuvo presente en las organizaciones de fomento y de bien público, participando en diferentes Comisiones como la Junta Vial, Comisiones Vecinales Pro-Caminos, Comisión de Defensa contra el Abigeato, Comisiones Deportivas, Comisiones Organizadoras de Exposiciones y Ferias y

representación de entidades sociales, culturales, gremiales y deportivas.

En el año 2001, estando en pleno goce de su buena salud y manteniendo vigentes sus actividades gremiales, sociales y empresariales, fallece en la ciudad de Asunción el 19 de febrero de 2001, víctima de un accidente de tránsito ocurrido a la entrada de la ciudad de Cnel. Oviedo.

Su fallecimiento

Ha dejado de existir en esta capital, como consecuencia de un grave accidente que sufrió semanas atrás, don Carlos Rojas Silvera, distinguido ciudadano que dedicó su vida al trabajo y a honrar a la patria. Siendo adolescente aún, dejó por un tiempo el estudio para acudir a la defensa de la heredad nacional en la Guerra del Chaco.

Finalizada la contienda, en la que ascendió al grado de teniente primero, prosiguió con sus estudios para luego dedicarse a las actividades económicas y organizaciones cívicas en las que se promovían los principios de libertad, democracia, solidaridad y equidad social.

En verdad, a lo largo de su existencia ocupó su tiempo en esas actividades, mezcladas con su fraternal y humanitaria entrega...En verdad, a lo largo de su existencia ocupó su tiempo en esas actividades, mezcladas con su fraternal y humanitaria entrega a la defensa de los derechos de los ex combatientes, habiendo sido uno de los más dinámicos dirigentes de la Unión Paraguaya de Veteranos de la Guerra del Chaco. En la ciudad de Cnel. Oviedo, donde forjó su hogar y su familia, fue uno de los fundadores de la

Cooperativa Coopafiol, y habiéndose dedicado a la ganadería llegó a ser uno de los principales directivos de la Asociación Rural del Paraguay Regional Caaguazú, además de contribuir en diversas iniciativas de bien público y comunitario, entre ellas las destinadas a desarrollar instituciones educativas y universitarias. Octogenario ya, seguía trabajando como un joven, espíritu que jamás lo abandonó, multiplicando sus actividades cívicas y solidarias, con vigor y fe en la humanidad.

En este digno trajín encontró el accidente que lo llevaría a la muerte, como desde luego no podía ser de otra manera en un hombre que vivió para la acción, engrandecer su apellido y servir a sus semejantes. Ante tan significativa pérdida, hacemos llegar nuestros sentimientos de profundo pesar a su distinguida familia y deudos.